



En el último pleno el ayuntamiento decidió que la casilla iba a utilizarse con fines sociales por todos los vecinos de Miño y fundamentalmente por los vecinos de Ponte do Porco.

Desde la asociación de vecinos se viene solicitando un local social desde hace bastantes años, aunque las peticiones de la asociación se centraron siempre en un local al borde de la playa ya que nuestras actividades se centran en ese espacio.

La casilla fue una alternativa propuesta desde el ayuntamiento al no llegarse a un acuerdo con la familia Etcheverría.

En La Voz de Galicia del domingo [20 de diciembre de 2009](#) salió un artículo al respecto.